

El día 29 de marzo tuvo lugar en la ermita de la Mare de Déu de l'Adjutori de Benlloch, la **Trobada Anual de Xiquets de Catequesis** pertenecientes a veintidós pueblos correspondientes a las comarcas de la Plana Alta, l'Alcalatén y Alt Maestrat. Nuestra parroquia formó parte de la misma, a la que asistieron veinte niños acompañados de sus catequistas.

A las diez de la mañana salimos de la plaza en autobús los niños de catequesis, acompañados por Anita, Tónica y Enriqueta, pertenecientes a los distintos cursos de pre-comunión y post-comunión.

De 1º curso las niñas eran: Vanessa, Julia, Anna, Jessica, Esther y Almudena. De 2º curso: Adrián, Vanessa, Laura, Alma, Sonia, Jennifer, Pili e Isabel. De 3º curso: Mª José, Paloma y Andrea. Las niñas de post-comunión eran: Alba, María y Marilén.

Después de recoger a los niños de Villanueva y a sus catequistas, nos dirigimos a Benlloch, donde fuimos recibidos por algunos integrantes de la organización.

Antes de llegar a la plaza de la Iglesia, por un itinerario muy bien señalado por carteles alusivos a la Trobada, nos colocamos en la camisa los distintivos que nos diferenciaban de los demás pueblos, consistentes en una nube blanca en la que escribi-



La hora del bocata

mos nuestros nombres y el de nuestro pueblo.

Al llegar a la plaza de la iglesia se nos colocó encima de nuestra pegatina otra más pequeña en forma de figura geométrica de distinto color y



Presentación del pueblo